

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ.

апрель - май - июнь 2016 г.

| | |
|-------------------------------|--|
| 27 (14) апреля, среда | 6:00 ч.в. Утренняя Великого Четверга. (Исповедь начнется в 5:30). |
| 28 (15) апреля, четверг | 9:00 ч.у. Часы и литургия св. Василия Великого с вечерней. 6:00 ч.в. Утренняя с 12 Евангельскими чтениями Святых Страстей Христовых. |
| 29 (16) апреля, пятница | 9:30 ч.у. Царские часы. 5:00 ч.в. Вечерня с выносом Плащаницы. Утренняя с крестным ходом, погребение Плащаницы. |
| 30 (17) апреля, суббота | 9:00 ч.у. Часы: 3-й, 6-й, 9-й. Литургия Василия Великого с вечерней. 1:30 ч.д. Освящение куличей. 9:00 ч.в., 9:15 ч.в. и 9:30 ч.в. Освящение куличей. 10:00 ч.в. Начало чтения Деяний апостольских. 11:20 ч.в. Полунощница и унос Плащаницы. |
| 1 мая (18 апр.), воскресенье | 12:00 ч.у. ПАСХА. Крестный ход, Светлая Заутреня. Пасхальные часы и литургия. После литургии, освящение куличей. 2:00 ч.д. Пасхальная вечерня с чтением Евангелия на разных языках. Освящение куличей. |
| 2 мая (19 апр.), понедельник | 9:00 ч.у. Светлый понед. Пасхальная утренняя и литургия с крестным ходом. Дети несут иконы. |
| 7 мая (24 апр.), суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Фомино Уверение. |
| 8 мая (25 апр.), воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. Общая панихида в церкви. 1:30 ч.д. Обход могил на Гефсиманском кладбище. |
| 14 (1) мая, суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя св. жен мироносиц. |
| 15 (2) мая, воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. 1:00 ч.д. Панихида на кладбище «Форест Хиллс» и обход могил. |
| 21 (8) мая, суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя о разслабленном. Святителя и чудотворца Николая. |
| 22 (9) мая, воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. |
| 28 (15) мая, суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя о самаряныне. |
| 29 (16) мая, воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. |
| 4 июня (22 мая), суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Неделя о слепом. |
| 5 июня (23 мая), воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. |
| 8 июня (26 мая), среда | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Вознесение Господне. |
| 9 июня (27 мая), четверг | 9:00 ч.у. Часы и литургия. |
| 11 июня (29 мая), суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Св. Отцов 1-го Вселенского Собора. |
| 12 июня (30 мая), воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. |
| 17 (4) июня, пятница | 6:00 ч.в. Заупокойные вечерня и утренняя. Троицкая родительская суббота. |
| 18 (5) июня, суббота | 9:00 ч.у. Часы и заупокойная литургия с поминовением усопших. 6:00 ч.в. Всенощное бдение с литией. Пятидесятница - Святая Троица. |
| 19 (6) июня, воскресенье | 9:00 ч.у. После литургии, Вечерня с коленопреклоненными молитвами. |
| 25 (12) июня, суббота | 6:00 ч.в. Всенощное бдение. Память Всех Святых. |
| 26 (13) июня, воскресенье | 9:00 ч.у. Часы и литургия. |
| 27 (14) июня, понедельник | Начало Петровского (Апостольского) поста. |

SCHEDULE OF SERVICES

April – May - June 2016

| | |
|----------------------------------|--|
| April 27 (14), Holy Wednesday | 6:00 p.m. Matins of Holy Thursday. |
| April 28 (15), Holy Thursday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy with Vespers. 6:00 p.m. Matins with the Reading of the 12 Gospels. |
| April 29 (16), Good Friday | 9:30 a.m. Royal Hours. 5:00 p.m. Vespers with the taking out of the Winding Sheet (Shroud) of Christ. Matins with procession. Burial of the Shroud. |
| April 30 (17), Holy Saturday | 9:00 a.m. 3rd, 6th, 9th hours and the Liturgy of St. Basil with Vespers. 1:30 p.m. Blessing of baskets. 9:00 p.m., 9:15 p.m. and 9:30 p.m. Blessing of baskets. 10:00 p.m. Reading of the Acts of the Apostles. 11:20 p.m. Midnight Office with the removal of the Shroud. |
| May 1 (Apr. 18), Pascha | 12:00 a.m. PASCHA . Procession with Matins, Paschal Hours and Divine Liturgy. After Divine Liturgy, blessing of baskets and breakfast. 2:00 p.m. Paschal vespers with Gospel reading in many languages. Basket blessing after service. |
| May 2 (Apr. 19), Bright Monday | 9:00 a.m. Paschal matins and Divine Liturgy. Procession with all children participating. |
| May 7 (Apr. 24), Bright Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. St. Thomas Sunday. |
| May 8 (Apr. 25), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. Panikhida at church. 1:30 p.m. Blessing of graves at Gethsemane Cemetery. |
| May 14 (1), Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. Sunday of the Myrrh-Bearing Women. |
| May 15 (2), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. 1:00 p.m. Panikhida and blessing of graves at Forest Hills Cemetery. |
| May 21 (8), Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. Sunday of the Paralytic. St. Nicholas - Translation of Relics. |
| May 22 (9), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. |
| May 28 (15), Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. Sunday of the Samaritan woman. |
| May 29 (16), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. |
| June 4 (May 22), Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. Sunday of the Blind Man. |
| June 5 (May 23), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. |
| June 8 (May 26), Wednesday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. Ascension. |
| June 9 (May 27), Thursday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. |
| June 11 (May 29), Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. Holy Fathers of the 1st Ecumenical Council. |
| June 12 (May 30), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. |
| June 17 (4), Friday | 6:00 p.m. Vespers & Matins (Commemoration of the departed). |
| June 18 (5), Saturday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy for the Departed. 6:00 p.m. All-Night Vigil. Pentecost - Holy Trinity Sunday. |
| June 19 (6), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. Vespers with Kneeling Prayers. |
| June 25 (12), Saturday | 6:00 p.m. All-Night Vigil. All Saints. |
| June 26 (13), Sunday | 9:00 a.m. Hours and Divine Liturgy. |
| June 27 (14), Monday | The Apostles Fast begins |